

DEBA



Muntaia benetan berezia antolatu dute zarzuela honetarako.

Kulunka Dantza Taldeak 'La Alegría de la Huerta' zarzuelan parte hartuko du

Aurkezpena larunbat honetan izango da. Arrasaten eta gero beste hiru emanaldi egingo dira

DEBA. Kulunka Dantza Taldeak denbora asko darama lanean proiektu haundi batean. Izaskun Murgia elkarre lirikoak 'La Alegría de la Huerta' zarzuela Arrasaten aurkeztuko du eta ekitaldi honetan Debako dantzariak izango dira euren lana eskaintzen emanaldi polita lortzeko. Guztira, Amaia antzokian lau saio egingo dira larunbat honetatik aurrera eta 3.000 ikusle inguru izatea espero da.

Kulunka taldeko dantzariak «go-

gotsu eta ilusio askorekin daude halako emanaldi batean parte hartze», adierazi du Alaitz Izagak, taldeko arduradunak. Zarzuela hau aurrera eramateko muntaia haundia behar da eta. Kulunka taldeaz gain, Izaskun Murgia elkarteko abesbatzak, aktoreak eta Arrasate Musika-leko Orkestrak ere parte hartuko dute. Lan honetako zuzendaria Iker Olazabal izango da; eszena zuzendaria, Javier Burgos; eta elkarteko zuzendaria, Tere González. Federico Chueca ren musika eta Enrique García Álvarez eta Antonio Paso Canoren libretoa erabiliko da aurkezen honetarako.

Izaskun Murgia elkarteko lirikoa zarzuela hau aurkezten dabil. Urte asko

darama Arrasaten urtero honelako lanak egiten eta aurtengoan 'La Alegría de la Huerta' zarzuela taularatuko du. Auten, lehenengo aldia da Kulunka taldeak parte hartzen dueña eta koreografiak taldeko irakasle eta koreografa den Naroa Gurutzeareñak dira.

Guztira lau emanaldi izango dira Arrasateko Amaia antzokian. Lehenengo, larunbat honetan da 19:30ean hasita eta bigarrena igandean ordu berean. Azaroaren 27an egongo da beste aukera bat zarzuela hau ikus-teko, 20:00etan, eta hurrengo egunean, 19:30ean berriro, azkena. Sarrera internetean bidez eros daitezke Kutzabanek duen sarrera salmenta web orrian.

El cadete Martín Hernández acabó tercero en el Cross Internacional de Atapuerca

El debarra invirtió nueve minutos y 20 segundos para completar los 3.000 metros

DEBA. La temporada de cross ya ha comenzado y el atleta debarra Martín Hernández Beitia se animó el pasado fin de semana a acudir a Burgos para participar en el Cross Internacional de Atapuerca. El cadete, que entrena y participa con el club elgoibarés Mintxeta AT, se trajo un buen resultado, dado que acabó subiéndose al tercer peldaño del podio y estuvo muy cerca de haber quedado segundo.

La carrera, que celebró su 12 edición, se disputó el pasado domingo en el municipio burgalés de Atapuerca. En la categoría cadete participaron un total de 174 jóvenes, que tuvieron que completar un recorrido de 3.000 metros. El atleta debarra llevó a cabo una gran prueba y fina-



Martín Hernández, en el tercer peldaño del podio. **ANDER SALEGI**

lizó en tercer lugar, gracias a hacer un tiempo de nueve minutos y 20 segundos.

Únicamente uno menos necesitó Adrián Bascuñana, que finalizó segundo. Martín Hernández tuvo

con él una dura lucha por el segundo cajón del podio, pero el debarra, a pesar del buen trabajo, se tuvo que conformar con la tercera posición. El ganador de la carrera fue el sorian Hugo de Miguel.

ONDARROA

La Escuela de Pesca establece un plan de becas para estudiantes

**** A.E.**

ONDARROA. El Gobierno Vasco ha aprobado un programa de becas para enseñanzas náutico-pesqueras en los centros de formación de Pasaia, Bermeo y Ondarroa. Estas becas, dotadas con cerca de 134.000 euros, financiarán los gastos de residencia, de desplazamiento al centro, manutención y material de estudio.

El programa de ayudas se enmarca en el programa Itsasoratu, con el que se pretende fomentar el rejuvenecimiento y la profesionalización de los trabajadores del sector pesquero y de la actividad socio económica relacionada con el mismo.

En la primera fase del programa se contemplan diversos tipos de becas: para los alumnos de ciclo de grado medio y superior que tengan más de 23 años, para los alumnos de los títulos profesionales de pesca (Patrón Costero Polivalente y Capitán de Pesca), y para aquellos de grado medio y superior que realicen la Formación Continua en el Trabajo en buques de pesca.

La segunda fase del programa

prevé becas para actividades de prácticas en barcos de pesca en el mar durante el verano para los alumnos de ciclo de grado medio y superior. Para ello, se habilitará una línea de ayudas y se firmarán convenios con las distintas Federaciones de Cofradías de Pescadores.

Máximo de 2.404 euros

Las becas se adjudicarán a todas las personas que cumplan los baremos establecidos en la orden reguladora, y tendrán una cuantía directamente proporcional al número de puntos asignados a cada persona becaria, con un máximo individual de 2.404 euros. La duración será de un año académico. La asignación de puntos a cada persona se hará en función del nivel de los estudios a realizar, la distancia entre la localidad de residencia habitual y el lugar en el que está ubicado el centro de estudios, las circunstancias personales y familiares del solicitante, así como sus ingresos brutos. El plazo de presentación de solicitudes es hasta mediados de diciembre.



Escuela de pesca de Bermeo.

ERMUA

El monje tibetano Thubten Wangchen visita Ermua

Ofrecerá un coloquio en el Izarra Centre, esta tarde, a las 17.30 horas

**** K. ITURRIAGAGOITIA**

ERMUA. El monje tibetano Thubten Wangchen, de 52 años, nacido en Kyirong (Tíbet), tuvo que huir de su país cuando este fue invadido por China, viviendo actual-

mente en Barcelona desde 1982.

Hoy jueves, visitará el Izarra Centre para ofrecer el coloquio titulado 'La actitud positiva', que comenzará a las 17.30 horas.

El representante del Dalai Lama para Europa, que habla español, charlará sobre la superación, el éxito, el aprovechamiento del potencial y la resolución de los problemas a través de la actitud positiva.

Mallabia cuenta con una nueva patrulla rural para asistir a sus 220 caseríos

Este servicio que aporta la Ertzain Etxea de Eibar a toda la comarca de Debabarrena servirá para aumentar la seguridad y la comunicación

** AINHOA LASUEN

ERMUA. Mallabia cuenta con una nueva patrulla rural para llegar hasta sus numerosos caseríos. El municipio vizcaíno ha puesto en contacto a la población que reside en viviendas unifamiliares y caseríos de su vasto territorio con los agentes de la Ertzain- etxe de Eibar para poder poner en marcha en la localidad la patrulla rural, que aporta agentes de protección ciudadana, de uniforme y en vehículos con distintivos de la Ertzaintza en los barrios más alejados.

Con esta medida la Policía autónoma pretende dar servicio específico a los requerimientos y necesidades concretas del entorno rural de la comarca de Debabarrena y busca prestar un servicio más cercano, ya no sólo en los núcleos urbanos, donde se concentra la mayoría de la ciudadanía, sino también en las poblaciones diseminadas, que cuentan con su propia problemática. Se pretende, en definitiva, acercar a los vecinos el servicio que presta la Ertzaintza, atendiendo sus inquietudes y dispensando un trato humano, cordial y asistencial.

Es por ello que el Ayuntamiento de Mallabia ha querido colaborar en la toma de contacto de la población de su municipio con los agentes responsables de este programa específico, poniendo a disposición de la Ertzaintza un espacio en las reuniones de barrio que había programado el consistorio, desde el 15 de octubre hasta la semana pasada, para conocer las necesidades de cada zona.

Así los agentes que se encargan



Mallabia cuenta con numerosos caseríos y viviendas unifamiliares en el entorno rural. ** A. LASUEN

del nuevo servicio de patrulla rural en el territorio mallabitarra tuvieron la oportunidad de explicar a la población local que reside en esas zonas alejadas del casco urbano las acciones que se llevarán a cabo a partir de este momento en los barrios mallabitarra.

De hecho, además de aportar esta información en las reuniones de barrio los agentes harán visitas ru-

tinarias a todos los caseríos y casas aisladas del municipio y mantendrán entrevistas con los vecinos para conocer su situación y las necesidades que les apremian en cada momento.

El alcalde de Mallabia, Igor Agirre, se mostraba contento con la iniciativa «ya que ha tenido una acogida muy buena entre el vecindario». «Ahora si hay alguna situación en la que puedan tener dudas de si llamar o no, llamarán, porque han sido los mismos agentes los que les han dicho que les llamen en caso de ver cualquier cosa rara». Agirre aclara que «ya hemos tenido hace poco robos en la zona de Gerena y esto les hace sentirse más seguros».

Además el alcalde destacaba otro de los servicios que se sumará a esta patrulla rural, «porque actualmen-

te están trabajando en la localización GPS de todos los caseríos de la zona, así los servicios de urgencia pueden conocer el camino más directo para un buen acceso o la situación médica o personal de quien reside en cada caserío y así actuar rápido y en consonancia». A esto hay que sumarle que las familias contarán con el teléfono de contacto directo con la Ertzaintza.

Sin duda, se trata de un servicio muy necesario en el municipio. Hay que tener en cuenta que en los 23,79 kilómetros cuadrados con los que cuenta Mallabia existen en la actualidad 220 caseríos y viviendas unifamiliares fuera del casco urbano.

Además la patrulla rural trabajará de forma coordinada y fluida con las dotaciones de 'basozainas' e 'izazainas'.

Humor y mafia, este fin de semana en el cine del Antzokia de Ermua

** A. LASUEN

ERMUA. Hoy comienza una nueva semana de cine en el Ermua Antzokia con la proyección en cineclub de la película hispano-uruguaya 'El Apóstata'. Dirigida por Federico Veiroj, esta tragicomedia obtuvo el premio de la crítica en la última edición del Zinemaldia donostiarra. Cuenta la historia de un intento por encontrar una base personal en un mundo cambiante y cada vez más complicado. Se pasará a las 20.30 horas.

En cuanto al cine comercial, la programación comenzará el sábado a las 19.30 horas con el primer pase de 'El nuevo Nuevo Testamento', una extraordinaria comedia negra dirigida por el belga Jaco Van Dormael y protagonizada por un extraordinario Benoit Poelvoorde. Una película divertida y singular, frenética y delirante. Una sátira irreverente, pero inofensiva; más lúdica que subversiva. Se proyectará además el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se programará el fin de semana será el thriller estadounidense 'Black Mass: estrictamente criminal'. Dirigida por Scott Cooper y protagonizada por un sensacional Johnny Depp, esta película está basada en una historia real y supone el regreso por la puerta grande de la mafia al cine. La crítica ha aplaudido la calidad de 'Black Mass' como película a la altura de los grandes filmes sobre la mafia y ha señalado incluso a Depp como probable candidato al Oscar. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 h. podrá verse la película 'Pinocchio y su amiga Coco'. El regreso a la gran pantalla de una historia de siempre.

Los agentes harán visitas rutinarias a todos los caseríos y casas aisladas del municipio y se reunirán con los vecinos

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

El Apóstata 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juari Gisasola, 18).